

Signataire: Pierre Conne

Date de dépôt : 14 décembre 2023

## **Question écrite**Sable de mâchefers (projet Sable Phoenix)

Cette question ordinaire a pour objet de connaître l'état d'avancement du projet appelé « Sable Phoenix » – car il renaît de ses cendres.

La transformation des résidus des incinérateurs des ordures (mâchefers) en sable qui pourrait être vendu ferait épargner près de 100 francs par m³ de mise en décharge, éviterait de remplir nos décharges déjà proches de la saturation, limiterait les transports de sable grâce à une production proche des zones urbaines et prolongerait nos ressources en sable naturel.

Ce projet est d'autant plus prometteur qu'il peut rassembler l'économie et l'écologie.

Je remercie le Conseil d'Etat de sa réponse détaillée.